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第４号様式（第８条関係） 

 

議 事 録 

会議名 平成３０年度第２回さむかわ男女共同参画プラン推進協議会 

開催日時 平成３０年１０月４日（水）午前10時00分～午前10時50分 

開催場所 寒川町役場東分庁舎２階第３会議室 

出席者名、欠

席者名及び

傍聴者数 

＜推進協議会＞ 

出席委員：花山会長、橋本副会長、大関委員、杉本委員、 

小島（八）委員、野田委員、加藤委員、落合委員、 

武藤委員、前島委員、伊藤委員 

欠席委員：小島（敦）委員、矢田委員 

＜事務局＞中島町民部長、戸村協働文化推進課長、木下協働文化推

進課副主幹、山本協働文化推進課主査 

＜傍聴者＞ 0名 

議 題 
１ 第４次さむかわ男女共同参画プラン平成２９年度事業実績の評価に

ついて 

決定事項 
 

○今回の会議録承認委員に武藤委員、前島委員を指名。 

公開又は非

公開の別 
 公 開 

非公開の場合その

理由（一部非公開

の場合を含む） 

 

 

議事の経過 

１ 開会 

協働文化推進課長 

 

協働文化推進課長 本日の会議は平成２９年度に実施しました、男女共同 

参画プランの事業実績評価と、最終的なまとめをお願いします。 

この会議の進行は、花山会長にお願いすることになりますので、 

会長、よろしくお願い申し上げます。 

花山会長 会議次第に沿って進めさせていただきます。３番の議事録承認 

委員の指名ですが、この会議については寒川町審議会等の会議の 

公開に関する規則に基づいての原則公開、傍聴可能となっており 

ます。また、会議終了後に議事録が作成され、承認委員の承認を 

得た後、公開となってまいります。前回の会議で、承認委員につ 

きましては会長を除き、名簿順に２名ずつ回していこうと皆さん 

でご確認いただきました。そこで、今回名簿順で、武藤委員、矢 

田委員になりますが、矢田委員さんはまだ来られていないので、 

前島委員の順番ということでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

花山会長 よろしくお願いいたします。本日は小島（敦）委員さんが欠席 

連絡をいただいており、矢田委員さんがまだ来られていないとい 

う状況です。しかし、過半数以上の委員さんの出席がありますの 

で、会議として成立されていると確認をし、進めさせていただき 

ます。 

次第の４番議題に移らせていただきます。 
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    （１）「第４次さむかわ男女共同参画プラン」平成２９年度事業 

実績評価案について、事務局より説明をお願いいたします。 

山本主査 事務局より配布資料の説明（会議次第、資料 1さむかわ男女共 

同参画プラン平成２９年度事業実績報告書の案、10月 28日男女 

共同参画特別講演会チラシ）。 

資料１の右側の推進協議会の事業別意見は、皆様に提出いただ 

    いたものを、修正や補足分を加えた点がありますが、基本的には 

そのまま記載しています。各基本目標の最終ページ推進協議会の 

評価は、意見を取りまとめるような形で、事務局案を作成しまし 

た。さまざまな観点からご協議いただき、評価をまとめていただ 

ければと思いますので、よろしくお願いいたします。  

     今回の会議でまとめたものは、後日、町民へも公表することに 

なります。参考までに、前回の会議でお配りした、平成２８年度 

の評価報告を開いていただきますと、各担当が評価したものはそ 

のまま載せ、委員さんからいただいた事業に対する意見は、各事 

業の右端に載せたものになっております。 

     基本目標ごとの評価は、最後にまとめる形をとっております。 

     まず、昨年度の様式をもとに、今年度もまとめていく方向でよ 

ろしいかどうかを、ご検討いただきたいので、会長お願いしま 

す。 

花山会長 評価のまとめ方について最終的にどうするかということでした 

けれども、事務局案のとおりに、平成２８年度の事業実績報告の 

様式をもとにまとめていくという方向でよろしいでしょうか。何 

か、特別なご意見はありますか。よいというご意見が多数と認め 

られます。事務局案のとおり取りまとめ公表していくこととした 

いと思います。事務局お願いします。 

山本主査 ２８年度と同様の様式で、２９年度の実績報告書を作成しま

す。資料の事業別意見については、皆様からいただいたものをそ

のまま載せていますが、こちらは同じような意見があった場合ま

とめていいということであれば、少しまとめさせていただきます

し、このままの状態でよければ、そのまま載せていきます。 

     私のほうで加筆した箇所があるので、言い回しが違う部分あれ 

ばお申し出いただきまして、修正します。 

 また、基本目標ごとの総評も、皆様からいただいたものを、事 

務局案としてまとめる形で策定しました。このような形式がよろ 

しいか、皆様からいただいたものをそのまま載せさせていただい 

たほうがよろしいかについてもご検討いただいて、言い回し等、 

あくまでもたたき台ですので、こちらをもう一回委員さんの中で 

お話しいただきまして、最終的な形にしていただきたい。重複し 

た内容については、ある程度まとめてもよろしいかも、ご検討い 

ただければと思いますので、会長、お願いします。 

花山会長 それでは、委員の皆さんから提出された個別記入用紙の意見 

を、事務局が各事業別の基本目標ごとに整理されたものが、既に 

送付されてお手元にあるかと思いますが、事務局からの説明にあ 

りましたように、個々の事業に対する意見については、ある程度 

のまとめを事務局で記載をしていくと、そういうような方向性で 

よろしいでしょうか。 
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（「はい」の声あり） 

花山会長 このように全部個別にそのまま機械的に記載するということで 

はなく、まとめる形を事務局のほうで作成していただけるという 

ことでお願いしたいと思います。 

     それでは続いて、基本目標ごとの評価について、基本目標Ⅰの 

評価案６ページをごらんいただけますでしょうか。皆さんのお手 

元にあります意見をもとに、ある程度まとめた事務局案が提示さ 

れておりますが、こちらについても、これに手を加えていくとい 

うことで進めさせていただく方向でよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

花山会長 では、そのような線で進めてまいりたいと思います。 

続いて、基本目標ごとに順番に見ていきます。まず進め方とし 

て、委員の皆さんが出していただいた意見が漏れていると、扱い 

漏れ等がないかどうかをご確認いただきたいと思います。そこに 

氏名が書いてあるわけではありませんので、大丈夫でしょうか。 

それでは、各事業別の意見について、この場で個別に事業につい 

て意見をまとめて文章をたたいていくのは時間的に無理ですの 

で、事務局に意見をまとめた文章の作成を依頼し、後日皆さんに 

確認してもらうということでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

花山会長 個々の事業についての意見がよければ、総意をまとめていくと 

いう、このような流れで進めてもよろしいですか。 

     それでは、具体的に基本目標Ⅰ、これを１ページから６ページ 

目になります。事業番号でいうと１番から８番まで。これについ 

て、各委員さんの事業別意見欄に、ご自分の意見の記載漏れがな 

いかをご確認お願いいたします。 

武藤委員 ６ページの事業番号８のところの、事業別意見の真ん中です 

が、評価の理由欄に云々と書いてあるところで、そこの中に下か 

らに含めるところに、私の変換間違いなんですけど、下から見て 

「人１人のかなげて方」というふうに書いてありますが、「人１ 

人の考え方」というふうなつもりで書いたので、「考え方は違う 

ので」と、載せるときには修正をお願いしたいと思います。 

花山会長 委員の皆さん、「考え方」というふうに、訂正のほう、お願い 

いたします。その他の修正、追加等はございますか。 

杉本委員 同じく６ページの、推進協議会評価事務局案のところの１つ目 

の〇の、１行目の後ろ半分のところですが、「企業トップや管理 

職が圧倒的に多い現状から」のところ、語句が抜けておりまし 

て、「管理職には圧倒的に」の次に「男性が」という名詞を入れ 

ていただきますと、意味が正しく伝わるかなと思いますので。 

花山会長 事務局案のほうですね。これは入れておいてください。意味が 

通じないです。あとはよろしいでしょうか。 

       それでは６ページにあります、基本目標Ⅰの推進協議会評価で 

すけれども、事務局案をもとに検討していきたいと思います。ご 

意見等あれば出していただきたいと思います。下の事務局案とい 

うところの文章についてですね。このようなまとめ方でよいかと 

いうことだと思いますけれども。よろしいですか。 

（「はい」の声あり） 
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花山会長 適切にまとめていただいていると思います。それでは、基本目 

標Ⅰについてはお願いをいたします。続きまして、基本目標Ⅱ、 

これは７ページから１０ページにあたる部分、事業番号は、９番 

から１８番について、各委員さんの出していただいたものが確実 

に掲載されているか確認をお願いいたします。修正や追加等ござ 

いますか。大丈夫なようですので、１０ページの基本目標Ⅱ推進 

協議会評価について、事務局案をもとに検討していきたいと思い 

ます。事務局案についてのご意見がありましたら、お願いいたし 

ます。 

小島（八）委員 単純なことですがよろしいですか。字のことですけど、 

基本目標のところで、「子供」と書いてありますね。意見として 

はいいんですけど、子供というのは「供」は「お供」になってし 

まうので、平仮名に。意見を出されたのはそのままですから、そ 

れはしょうがないと思いますけど。 

花山会長 子供の供が、「供」ではなくて平仮名の「ども」ということで 

すね。一般的には、今はそうですよね。「ども」は平仮名表記が 

普通になってきていると思いますので。よろしいですか。ご意見 

のほうはそのまま「子供」を使用し、基本目標Ⅱの事務局案は 

「子ども」ということでお願いします。 

小島（八）委員 １０ページの基本目標Ⅱ推進協議会評価（事務局案）の 

2つ目の〇「異性に対する根絶…」とありますが、やはり企業で 

は具体的な対応とか、そういうのが必要かと思います。役所がす 

るなら意趣啓発とかそういうのになると思いますが、ハラスメン 

トに関するなどになっているけど、例えば事業所とかにおける防 

止対策とか、ある意味具体的なところを入れた方がいいのではと 

思います。 

花山会長 それについていかがですか。もうちょっと補強したほうがいい 

んじゃないかという小島委員からのご意見ですけれども。いかが 

でしょうか。今のご意見に対して。具体的対策みたいな文言も入 

れましょうか。 

小島（八）委員 防止に関する具体的対策、意識啓発などという。そのよ 

うに入れると、もうちょっとはっきりしてくる。啓発だけだと、 

なかなか弱いところがあるので。企業とか、事業所とかそういう 

ことではなくても、そういう対策という言葉がいいかなと。 

花山会長 意識啓発と並べて、具体的対策という文言を入れるという方向 

でよろしいですか。事務局のほうはそれだと無理がありますか。 

協働文化推進課長  特にありません。 

花山会長 では、事務局のほうで文脈はお任せしますので、小島委員が言 

われているような、具体的対策という言葉を挿入していただく方 

向でよろしいでしょうか。そのほかの部分でいかがでしょうか。 

基本目標Ⅱについては、今のことを含み置きながら、事務局の案 

でいきたいということにしたいと思います。 

それでは、１５ページの基本目標Ⅲについて、これは１１ペー 

ジから１５ページ、事業番号１９番から３３番まで、先ほどと同 

様に、委員の皆さんのご意見の記載漏れ、あるいは修正・追加等 

も一緒に何かございますか。 

     それでは、ないようですので、１５ページにあります、基本目 
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標Ⅲの推進協議会評価事務局案をもとに検討したいと思います。 

何かご意見はございますか。 

山本主査 事務局案のところで一番上の〇、仕事と生活の調和、ワーク・ 

ライフ・バランスの実現はとありますが、ワーク・ライフ・バラ 

ンスに括弧がついているんですけど、片括弧になっておりますの 

で、ワーク・ライフ・バランスの右側のほうにも括弧をお願いし 

ます。 

花山会長 それでは、ご意見等お願いいたします。 

伊藤委員 後学のために教えていただきたいんですけれども、この項、企 

業の関係ですね、この働くワーク・ライフ・バランス、企業等に 

今、この点について、いろいろと指導なりされていると思うんで 

すけども、具体的な内容ってどんなことをされていますか。 

協働文化推進課長 こちら、男女共同参画の関係の、こういうワーク・ 

    ライフ・バランスの関係は、例えば直接企業の方に接するとした 

ら、例えば町内で、町内の工業協会とか、商工会の方への講習会 

を実施させていただいて、そこで周知を図るとか。あと、直接 

我々ではないですが、町の産業振興課が町内の企業へ行っていま 

すので、そういったところで合わせて情報発信をやっていただ 

く、そういった流れです。 

伊藤委員 例えば、今言った企業のそれぞれの実態とか、そういう内容で 

把握されているのですか。 

中島部長 産業振興課というところで企業訪問をさせていただいておりま 

すので、その中の１つのテーマとして、我々がお願いしていると 

いうことです。 

伊藤委員 ありがとうございました。 

花山会長 その他よろしいでしょうか。 

小島（八）委員 ３つ目の〇のところの、上に２つはワーク・ライフ・バ 

ランスという頭があるんですけど、ここはないんですよね。仕事 

と、調和のバランス、ワーク・ライフ・バランス推進のためと 

か、実現って書いてありますよね。だから、そこの頭をつけたほ 

うがいいと思うんですよ。効果的なというのは、何の効果的なも 

のなのかというのが、よくわからないんですよね、これだと。 

「仕事と生活の調和の、ワーク・ライフ・バランスの実現」と 

か、「実現のため」という、入れたほうがいいのでは。 

花山会長 上２つと下１つの構成、違うというのは妙に見える、外すなら 

外すというように。 

小島委員 事業の転換ですよね。事業を推進するために、そういう事業を 

展開するわけですよね。なくても、上のほうにつなげるというこ 

とであれば、別に問題はないけれども。 

花山会長 どうですか。そうしたら、事務局のほうで同じような構成に。 

実現とか推進とか、その辺はお任せいたしますが。 

山本主査 わかりました。 

杉本委員 関連して、私のほうで出しました総評を、恐らくここに反映し 

てくださっているなと思いました。私のほうで書いたその心とい 

たしましては、この仕事と生活の調和推進のための環境づくりと 

いうことで、具体的な厚生事業、育児休業の取得の促進であった 

り、父親・母親教室、あるいは男性向け講座ということで、厚生 
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事業を抱えていらっしゃる。それぞれの基本目標を踏まえた厚生 

事業、その狙いといったようなことを見据えて、場合によっては 

対象を絞り込むといったような形での実施は、効果的な事業展開 

となるのではないかというふうなことで、総評の意見を述べさせ 

ていただきました。 

     でも、今会長ご指摘のとおり、前の２つの〇のような、内容的 

なというよりは、事業実施に当たってのやり方の工夫といったよ 

うな意見となりますので、ちょっと性格の違う意見であったなと 

いうふうには思いますので、事務局のほうでそこら辺を整理して 

いただければと思います。 

花山会長 今の、杉本委員さんの趣旨はおわかりになりますでしょうか。 

ちょっと、重みづけがあるというか、留意事項のような押さえ方 

のようですが、そちらもちょっと事務局のほうで全体のバランス 

を考えていただいて、今の杉本委員の趣旨を汲んだ上で、答えを 

一任でよろしいですか。 

     それでは、そのほかいかがでしょうか。 

     よろしいですか。それでは、基本目標Ⅲにつきましては、その 

ようにお願いをいたします。 

      続きまして基本目標Ⅳ。１６ページから１９ページ、事業番 

号でいいますと、３４番から４１番について記入漏、修正・追加 

等がありましたらお願います。よろしいですか。 

     それでは、続いて１９ページの基本目標Ⅳの、推進協議会評価 

ですけれども、こちらも同様に事務局案をもとに検討していきた 

いと思います。ご意見等をお願いいたします。よろしいですか。 

加藤委員 先日、食育の講演会がありまして、参加している人を見ると、 

おじいちゃんとかおばあちゃんとかで、実際に子育て中のお母さ 

ん方、４０代、５０代以下ぐらいの人がたくさん参加すると、す 

ごく効果的だなと思ったんですね。何で参加しないのかなと思っ 

たときに、このチラシの中に、特に子育て中のお母様に参加して 

ほしいとか、そういう言葉をちょっとつけ加えるといいんじゃな 

いかなと思って。それから男性が参加してほしいときは、特に男 

性の方を希望していますとか、そういう言葉をちょっと加える 

と、男性の方も多く参加するのではないかなと思うんです。た 

だ、こういうふうにしておくと、そのまま真っすぐに考える人だ 

けがすっと来てしまうで、そういうところにちょっと言葉をつけ 

加えて、こういうチラシの中にやっていただけるかなと思いまし 

た。 

     この間の食育も本当に、子育てのお母様たちが参加するのもす 

ごくいいと思ったんだけど、あまりそういう人たちがいらっしゃ 

らなくてちょっと残念だったなと。とてもいい内容だったので。 

チラシにちょっと工夫いるのかなと思います。 

協働文化推進課長 そのような形で、行政目線ではなくて、町民目線と 

    いうか、要は参加していただけるような、来やすい工夫をいたし 

ます。 

加藤委員 参加者のほうに期待を置いて、こちらでやるのではなくて、参 

加者が行こうかなというような条件をチラシに入れればいいかな 

と思っています。 
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協働文化推進課長 わかりました。勉強していきたいと思います。 

花山会長 貴重なご指摘ありがとうございました。ご配慮お願いしたいと 

思います。 

町民部長 今のお話ですが、多分意見としては載ってこないと思いますの 

で、私のほうで責任を持って、全庁会議という会議がありますの 

で、その場でチラシをつくるときに、ターゲットがはっきり決ま 

っているものについてはしっかり明示するようにということでお 

伝えをさせていただきたいというふうに思いますので、よろしく 

お願いします。 

花山会長 ありがとうございます。 

野田委員 今の食育の講座のお話は、例えば、託児とかそういうようなも 

   のはついていたのでしょうか。 

木下副主幹 事前申し込み制ではありますが。 

野田委員 一番参加していただきたい世代の方は、お子さんがいる方が多 

    いと思いますので、今後、そういう講座があったら引き続き託児 

    をつけていただけたらと思います。 

花山会長 そのほかいかがでしょうか。よろしいですか。 

    それでは、基本目標Ⅳにつきましても、事務局案の方向でという 

ことでお願いいたします。 

     それではこれで、基本目標ⅠからⅣまでの評価のまとめについ 

ての審議が終了いたします。今後、これを公表するまでの手続き 

的にはどのようになってまいりますでしょうか。事務局のほうで 

説明があればお願いいたします。 

山本主査 貴重なご意見ありがとうございました。この後は、本日いただ 

きましたご意見を、事務局で精査し、公表案を作成させていただ 

きます。作成したものを委員の皆様にお送りし、またご確認いた 

だいて、公表へとつなげていきたいと考えております。 

小島委員 済みません。戻ってもいいですか。 

    １９ページの３つ目の〇ですけど、ここの章というのは家庭と 

か、学校とか、さまざまな場における意識づくりですよね。それ 

が、③のところだと、家庭内だけに特化するのではなく、例えば 

家庭、学校、教育とか、地域とか、学校教育とか、そういう広い 

分野での啓発が大事だと思うんです。それで、役割分担という 

と、この文面を読むと、家庭内の中でだけの役割分担、要するに 

家事とか、育児とかそういう役割分担というふうな感じで捉えて 

しまうので。でも全体にここのところは、職場、学校、地域、家 

庭というところに、広いところでの意識啓発というか、男女共同 

参画の意識の啓発ということの章だと思うんですよ。となると、 

やはりここのところ、家庭内だけにその役割を担わせるというこ 

とではなくて、例えば家庭、学校、職場、地域における性別役割 

意識の解消に向けた講座の開催とか、そういうふうにしたほうが 

いいのではと私は思うんですけれども。 

花山会長 なるほど。 

小島委員 これだと家庭に限定されてしまいますから。 

花山会長 今のご意見に対してはいかがですか。趣旨はおわかりになりま 

すよね。 

小島委員 役割分担についてちょっとあれなので、やっぱり性別役割分担 
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の、そういう意識をなくしていくということが重要なポイントだ 

と思うので、整理してほしいとおもいます。 

花山会長 どうですか。職場や、学校、家庭、その他も含めて、性別役割 

分業論を入れるかどうかは別として、事務局のほうに一任でよろ 

しいですか。 

協働文化推進課長 できるだけ、その言葉を入れて修正いたします。 

花山会長 そのような方向で修正ということで、よろしいでしょうか。 

小島委員 いろんな評価するときに、男女共同参画の視点で評価という 

か、要するに評価するためのデータとか、資料とかそういうのを 

いただかないと。なかなかこれって男女共同参画と言えるのと 

か、事業と言えるのとかというのが結構多いんですよ。だから、 

私もちょっとそういうほうで全般的にそういうテーマかどうかと 

いうのが、評価するときに考えちゃうんですよ。 

     だからやっぱり事務局のほうとして、もう少し資料を、私たち 

が判断しやすい資料を提供していただくとありがたいんですけ 

ど。済みませんが要望です。 

協働文化推進課長 できるだけ、協働文化推進課以外の部分もあります 

ので、いろいろと調整しながらしていきたいと思います。 

花山会長 そのほかいかがでしょうか。 

     それでは、いろいろなご意見をありがとうございました。進め 

方につきましては、ご了承いただけたものというふうに判断させ 

ていただきます。 

     また、本当は最終の段階で、また細かいところでの表記等が出 

てまいりました場合は、会長のほうの一任ということでよろしい 

でしょうか。それでは、そのように事務局と調整をさせていただ 

きます。 

     それでは、最後に５番、その他に移らせていただきますが、委 

員の皆さんから何か案件はございますか。ないようですね。事務 

局からは何かございますか。 

山本主査 ご審議ありがとうございます。本日いただいたご意見は、公表 

案を作成しましたら、郵送またはメールさせていただきますの 

で、ご確認のほうをよろしくお願いいたします。 

     また、次回の会議ですけど、２月から３月の開催を予定してお 

ります。内容は、今度３１年度の事業計画についてご審議をいた 

だく予定です。後日、日程調整のアンケートを送らせていただき 

ますので、ご協力のほうよろしくお願いいたします。 

     あと一点、先ほど配らせていただきました、男女共同参画特別 

講演会についてのお知らせをさせていただきます。 

     こちらは、藤沢市・茅ケ崎市・寒川町の組織しております、湘 

南広域都市行政協議会の主催で、２市１町の広域連携事業とし 

て、男女共同参画特別講演会を毎年開催させていただいておりま 

す。今年は寒川町が幹事ということで、寒川での会場になります 

ので、より多くの方にご参加いただけたらなと思います。 

       内容としましては、「セクハラ、ＣＭ炎上、同質性のリスクか 

    ら考える、なぜ男女共同参画が求められるか」というテーマで、 

少子化ジャーナリスト、作家、相模女子大学の客員教授でござい 

ます白河桃子さんを講師に迎え、１０月２８日午後１時３０分か 
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らシンコースポーツ寒川アリーナ（寒川総合体育館）のほうで開 

催します。今年度は寒川町が幹事で、定員１００名ということ 

で、周知していますが、定員に達していない状況でございます。 

ご都合がつくようでしたらぜひご参加をお願いいたします。ま 

た、お誘い合わせいただければ大変ありがたいです。 

     参加希望の方は事務局までご連絡いただければと思います。詳 

細につきましては、チラシのほうをご確認ください。 

     また、町では男女共同参画社会の形成を目指して、神奈川県と 

の連携事業として、毎年講座を開催させていただいております。 

今年度はカジダン・イクメンをテーマに講演会を開催させていた 

だきます。日程は、１月１９日の午後、場所は町民センターにな 

ります。まだ詳細が決まっておりませんので、決まりましたらす 

ぐに皆様のほうにもお知らせさせていただきますので、周知と参 

加の協力についてよろしくお願いいたします。事務局からは以上 

です。 

花山会長 それでは、これで本日の日程は全て終了となりますので、司会 

を事務局にお返しいたします。 

協働文化推進課長 それでは花山会長、ありがとうございました。皆様

様、長時間、お疲れのところをありがとうございました。貴重な

ご意見をいただきましたので、十分反映していきたいというふう

に思います。それでは最後の閉会を、橋本副会長より、よろしく

お願いいたします。 

橋本副会長 今日は、お忙しい中、ありがとうございました。ここのとこ 

ろ、土日、土日と台風で、中学校は運動会をちょうどよくやられ 

たと思うんですけど、小学校は延び延びになって、来週という 

か、今週末台風が来るようなので、皆さんどうぞお気をつけてお 

過ごしください。ありがとうございました。 
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